



OPINIÓN

De escándalo en escándalo

Lo preocupante de esta situación es que la fiscal Camargo no está exenta de escándalos.

| Marc Eichmann

4 de junio de 2025

De escándalo en escándalo, el gobierno de Petro avanza hacia unas elecciones en las que busca perpetuarse como fuerza política capaz de gobernar, haciendo caso omiso de que parte de las responsabilidades de hacerse elegir es la obligación de gobernar.

Por momentos, parece que la razón de subir al poder no es mejorar la calidad de vida de los colombianos, sino una pugna personal del presidente por demostrar que su ideología vetusta, fundamentada en las ideas de revolución de los años setenta, sigue siendo relevante ante toda la evidencia en contra.

Los escándalos se cuentan semana a semana, ya no mensual o anualmente. Durante la semana pasada se destapó una pugna de poder en [Ecopetrol](#), donde altos funcionarios de la entidad, presuntamente dirigidos desde la presidencia de la compañía, contrataron una consultoría de cinco millones de dólares con el fin de evaluar las nefastas consecuencias de la investigación de la SEC sobre el impacto negativo que podría tener en el precio de la acción el comportamiento fraudulento de sus directivos.

Pero el cuento no termina ahí; el presidente de la República, ante la noticia de que alrededor de setenta funcionarios de la empresa estaban siendo chuzados, incluyendo miembros de la junta directiva, en lugar de tomar medidas para finiquitar el escándalo, decidió burlarse de la noticia porque Ricardo Roa aparecía en la lista de chuzados y anda proponiendo que el diseñador Edwin Palma, quien no cuenta con experiencia relevante, tome las riendas de la estatal. ¡De locos!

Lo más leído

1. **Atención: Murió Nydia Quintero, ex primera dama y abuela de Miguel Uribe Turbay**
2. **Dos botones que debe desactivar en su teléfono para evitar ser víctima de estafas**
3. **¿Quién era Nydia Quintero, ex primera dama de la nación y abuela de Miguel Uribe Turbay?**

Paralelamente, el fin de semana pasado, ante la desaparición de Gustavo Petro de los medios tradicionales y digitales, se armó un bonche de opinadores en redes sociales especulando sobre su paradero. Dejemos claro que, si no se hubiera tratado del presidente Petro, el hecho probablemente habría pasado inadvertido.

Lo que esto demuestra no es que el presidente esté siendo perseguido — como él quiso

SEGUIR LEYENDO ▾

Noticias Destacadas

Opinión Vida Moderna Nación Gente Tecnología Política



Del chavismo al petrismo: la legalización de la criminalidad como proyecto de poder

| Redacción Semana



O nos unimos o nos hundimos

| Redacción Semana



Iván Márquez: ¿Mandó matar a Miguel Uribe y Gabriel Ángel?



Copyright © 2025
Publicaciones Semana S.A.
NIT 860.509.265 -1
ISSN 2745-2794

Síguenos en redes



Nuestras marcas:



Acerca de nosotros:



Contáctenos:



Todas las marcas registradas son propiedad de la compañía respectiva o de PUBLICACIONES SEMANA S.A. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los aquí aparezca, aquí aparezca, así como su traducción a cualquier idioma sin idioma sin autorización escrita por su titular.